

Ein Turm unter der Lupe

Wenn sich am Kamper Hof etwas tut, dann bleiben die Menschen stehen und schauen interessiert zu. So auch gestern, als Verwalter Gerardus Aaldering das Türmchen unter die Lupe nahm, auf dem am 31. August - dann wird der Kamper

Hof wieder eröffnet-die restaurierte Wetterfahne befestigt werden soll. Der Eichenbalken, auf dem die Fahne saß, ist vor Jahren bereits durchgefault, jetzt beraten Fachleute, was zu tun ist, um die Fahne dort auch anbringen zu können.

Ein neuer Balken von 15 mal 15 Zentimetern ist in Arbeit, der bekommt einen Metallrahmen und darauf soll die Fahne. Wie die Arbeiten vonstatten gehen können (zum Beispiel durch Einrüsten des Turms), wird jetzt überlegt. FOTO: MW